

CONCURSO.—El martes día 30 tuvo lugar en el Hogar San Martín de Aguirre, del P. de J., el concurso comarcal de villancicos y nacimientos.

A este certamen presentáronse los siguientes coros: «Ntra. Sra. de Aránzazu» y «Ntra. Sra. de la Milagrosa», preparados por don Nicomedes Larrañaga (coadyutor), y «Coro de las escuelas de los Altos Hornos», preparado por don Epifanio Abárzuza, así como un simpático coro de niños denominado «Laño Artetikan».

Después de unas magníficas actuaciones, particularmente de los dos primeros, el Jurado, compuesto por el reverendo P. Federico (Domingo) y los señores don Jesús Berroya y don Jenaro Suinaga, estableció la siguiente clasificación:

1. Coro de la Ntra. Sra. Milagrosa, 300 pesetas.
2. Coro de Ntra. Sra. de Aránzazu, 200 pesetas.
3. Coro de las Escuelas de Altos Hornos, 200 pesetas. El reparto de premios se efectuó ayer martes, festividad de los Reyes Magos, en el referido hogar, juntamente con los de juguetes a los hermanos de los afiliados a los niños de las familias más humildes de nuestra localidad.

NACIMIENTO.—Ha dado a luz una niña, doña Julia Inurieta, esposa de nuestro querido colega de «La Voz de España», don Santos Alústiza.

A la recién nacida, que será bautizada en la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol, se le impondrán los nombres de María Jesús.